

Geschäftsführerwechsel bei der TAS Touristik Assekuranzmakler

Claudia Beckord scheidet zum Jahresende aus und widmet sich neuen Aufgaben in der Touristik. Andreas Zollner und Martin Pascher-Kneissl neue Geschäftsführer der TAS.

Nach über 6 Jahren als Geschäftsführerin bei der TAS Touristik Assekuranzmakler und Service GmbH scheidet Claudia Beckord zum 31. Dezember 2016 auf eigenen Wunsch hin aus. Für den Gesellschafter Europäische Reiseversicherung AG (ERV) kommentiert Torsten Haase, Vorstand Marketing und Vertrieb: "Mit sehr großem Bedauern haben wir dem Wunsch von Frau Beckord entsprochen, ihren Vertrag frühzeitig zum Jahresende aufzuheben. Frau Beckord hat mit sehr viel Engagement, Leidenschaft und fachlicher Kompetenz unsere Tochtergesellschaft TAS erfolgreich neu im Markt positioniert und damit entscheidend die Weichen für die Zukunft des Unternehmens gestellt. Ihr gebührt unser Dank und Anerkennung. Für ihre persönliche und berufliche Zukunft in der Touristik wünschen wir ihr alles erdenklich Gute."

Als neue Geschäftsführer der TAS Touristik Assekuranzmakler und Service GmbH wurden vom Gesellschafter zum 01.01.2017 Herr Andreas Zollner und Herr Martin Pascher-Kneissl bestellt.

Andreas Zollner war über 18 Jahre in unterschiedlichen Fach- und Führungspositionen für die ERV tätig, zuletzt als Leiter Key Account Management und Vertriebssteuerung. Herr Zollner ist als Sprecher der Geschäftsführung für die Bereiche Finanzen/Controlling, Leistungsmanagement, Personal und Compliance verantwortlich.

Martin Pascher-Kneissl ist seit über 8 Jahren für die TAS als Leiter Produktmanagement und Betrieb tätig, zuvor in leitender Funktion im Underwriting der Haftpflichtkasse Darmstadt. Herr Pascher-Kneissl ist als Geschäftsführer für die Bereiche Vertrieb und IT verantwortlich.

Für den Gesellschafter kommentiert Torsten Haase, Vorstand Marketing und Vertrieb: "Mit Andreas Zollner und Martin Pascher-Kneissl konnten wir zwei erfahrene Manager gewinnen, die beide über eine ausgewiesene Branchen- und Produktexpertise verfügen. Damit setzen wir auf Kontinuität für eine weiterhin nachhaltige Expansion der TAS. Wir sind davon überzeugt, dass die TAS den eingeschlagenen, sehr erfolgreichen Weg nicht nur beibehalten, sondern ausbauen wird."

Die TAS Touristik Assekuranzmakler und Service GmbH ist seit 45 Jahren Partner der Reiseindustrie im Versicherungsschutz. Mit langjährigem Know-how, einer weit reichenden Produktpalette und durch die Zusammenarbeit mit namhaften Versicherern hat sich die TAS als Spezial-Versicherungsmakler für die Reisebranche etabliert. Weitere Informationen unter www.tas-makler.de.

Pressekontakt:

Pressestelle

Telefon: +49 (0)69 - 60 50 8 - 0 E-Mail: <u>info@tas-makler.de</u>

Unternehmen

TAS Touristik Assekuranzmakler und Service GmbH Emil-von-Behring-Straße 2 60439 Frankfurt am Main



Internet: www.tas-makler.de